

# 第6回リカジョ育成賞 -グランプリ候補-

テーマ	地域のロールモデルとして活躍し、成長する IRIS
受賞者名	大阪公立大学 理系女子大学院生チーム IRIS

活動紹介	<p>理系女子大学院生チーム IRIS (I'm a Researcher In Science、通称：アイリス。以下、「IRIS」という。) は、男性が多い理工系分野の女子大学院生を「見える化・魅せる化」するために活躍の場を提供しようと、2011 年度に大阪府立大学で結成されたもので、<b>西日本初の理系女子大学院生チーム</b>である。<b>IRIS は、大学を代表する理系女性のロールモデルとして、学長が任命し、地域で活動を行っている。</b>IRIS への学内外の評価は高く、2022 年度の大阪市立大学との統合後も、「大阪公立大学理系女子大学院生チーム IRIS」として活動を継続している。</p> <p>地域のリカジョ育成として、IRIS が講師として企画から運営までを担う科学実験教室（サイエンス・キャンパス）や進路講演会を、女子小・中・高校生の身近なところで実施し、理系進路選択の機会を提供している。IRIS 自身にとっても、サイエンス・コミュニケーションやプレゼンテーションのスキルをみがき、地域の子どもたちやその保護者と直接触れ合える貴重な機会となっている。</p>
PR メッセージ	<p>IRIS の活動内容は、発足当初から実施してきたサイエンス・キャンパスに加え、2022 年度からは進路講演会も実施するなど、地域や社会のニーズに合わせて発展させています。今後は他大学の理系女子学生との交流など、普及活動にも取り組んでいきます。</p>

## 目指せ！地域のリカジョロールモデル



2011年～2022年の12年間で、**41会場、92回**、のべ**4,796人**が参加

堺市、吹田市、富田林市など、大阪府内17市1町で実施

### サイエンス・キャンパス当日までの流れ

